



Cagnotte pour réaliser mon rêve de danseuse et retrouver mes racines

Bonjour, je m'appelle Lou Collin. J'ai 20 ans et je consacre toute ma vie à la danse. Un art qui pourrait m'aider à renouer avec mes racines et à mieux comprendre d'où je viens si j'arrive à réunir assez d'argent pour participer au stage international de l'école des sables (au Sénégal). J'ai été adoptée à l'âge de 4 ans. Et depuis je n'ai pas eu l'occasion de retourner en Afrique. Aujourd'hui je suis enfin majeur, mais encore trop jeune pour arriver à rassembler une telle somme (3500 euros) pour un stage aussi loin. Ce stage professionnel serait un tremplin pour ma carrière en plus de me rapprocher de mes origines.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/c1gcnGVY>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Lou Collin